

Bandeau de signalisation de poteau Signalling pole strap

BP8V



APPLICATION

Le bandeau de signalisation vert réf. BP8V est posé en dessous de la traverse télécom sur les appuis communs ENEDIS lorsque le calcul mécanique du poteau (COMAC) valide un forfait branchement de 30 daN.

Ce forfait autorise, sans nouveau calcul de charge, de poser sur le poteau jusqu'à 6 branchements de câbles télécom de raccordement fibre optique, cuivre ou coaxial.

Le bandeau se découpe à la longueur souhaitée puis se fixe sur le recouvrement à l'aide de 2 à 3 agrafes spécifiques réf. APS2.

The BP8V signalling pole strap is placed below the telecom crossarm on the ENEDIS shared pole when the mechanical calculation of the pole (COMAC) validates a 30 daN rated load.

This rated load allows up to 6 branches of fibre optic, copper or coaxial connection telecom cables to be installed on the pole.

The signalling pole strap is cut to the desired length and then fastened using 2 to 3 specific pins ref. APS2.

Code SM-CI	Reference	Matière Material	Cond ^t Packing	Poids Weight (kg)
P10090079	BP8V	PVC vert Green PVC	Rouleau de 50 m 50 m per roll	0,450

Nota : les caractéristiques techniques sont données à titre indicatif et peuvent être modifiées sans préavis. Photos non contractuelles.
The characteristics are given for information and can be changed without prior notice. Photos for illustration only.

FPP10090079_BP8V_202002_FGB_1/1